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Top 5 Einwohnerfragestunde

Herr Niemann merkt an, dass die Fahrradparkplätze auf der Promenade nicht ausrei-
chen und dadurch die Fahrräder überall auf der Promenade abgestellt werden. Herr 
Schulz erklärt, dass es Überlegungen und Planungen zu einer zweiten Reihe Fahrrad-
ständer gibt.


